



1.000 Euro für Lebenshilfe

Elzach. Im November 2002 wurde der Johannes-Kalpers-Freundeskreis gegründet. In ihm verbinden sich Menschen, die die Musik, den Gesang und die Persönlichkeit von Johannes Kalpers schätzen. Der Freundeskreis hat sich zum Ziel gesetzt, soziale und musikalische Projekte in Abstimmung mit Johannes Kalpers zu unterstützen. Aus Anlass des Konzertes von Johannes Kalpers am 2. Dezember im Elztal, in der Pfarrkirche St. Georg in Bleibach, wollte der Freundeskreis gerne eine lokale Einrichtung unterstützen. Die Lebenshilfe Elztal /Kinzigtal unterhält bekanntlich ein Wohnhaus für ihre Schützlinge in Bleibach. Paul Seeger, Vorsitzender des Freundeskreises, konnte dort mit den besten Grüßen von Johannes Kalpers nun zweimal 500 Euro überreichen: zum einen vom Förderkreis und zum anderen von Seeger selbst. Helmut Pftotzer, Vorsitzender der Lebenshilfe, nahm die beiden Schecks über insgesamt 1.000 Euro gemeinsam mit der Bleibacher Hausleiterin Kristina Wichmann und den Bewohnern gerne entgegen und bedankte sich herzlichst im Namen seiner Schützlinge bei den Spendern. Karten für das Konzert mit Johannes Kalpers sind zum ermäßigten Preis (ohne Vorverkaufsgebühr) unter Telefon 07685 / 91190 erhältlich.

Foto: Lebenshilfe